

Patienten-Informationen aus erster Hand

Top-Thema: Chefarzt der Sana-Klinik spricht über Schlagadererweiterung im Brustkorb

Hameln (wbn). Top-Thema mit einem Top-Referenten. Es geht um die Risiken der Schlagadererweiterung.

Die im Brustkorb gelegene Hauptschlagader (Aorta) ist nicht nur die größte Arterie im Körper, sie tritt auch unmittelbar aus dem Herzen aus und ist eine der wichtigsten Adern im Körper. Eine Erweiterung dieser Arterie hat somit große Auswirkungen auf den gesamten Organismus und birgt auch große gesundheitliche Risiken in sich.

Fortsetzung von Seite 1

Der Chefarzt der Klinik für Kardiologie im Sana Klinikum Hameln-Pyrmont, Dr. Hubert Topp, erläutert im Rahmen der kostenlosen Sana Patientenakademie, was sich genau hinter dieser Schlagadererweiterung verbirgt, wie die Diagnostik erfolgt und welche Möglichkeiten zur Behandlung bestehen. Der Vortrag findet am Montag, dem 11. Juni, um 17.30 Uhr im Vortragsraum des Sana-Klinikums statt.